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Top 15 Anfragen und Mitteilungen

- Im vergangenen Jahr gab es mit der WOBAG ein Vorgespräch zur Fassadenge-
staltung des Wohnblockes. Die Finanzierung sollte in die Haushaltsdiskussion 
einfließen.

- Es gab ein Gespräch mit dem BM der Stadt GVM, Herrn Prahler und einem Ver-
treter des Bauamtes zu Energieeinsparungen in der Gemeinde.
Die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Landhauses und die 
Einspeisung z. B. in die Straßenbeleuchtung wird mit den Gemeindevertretern 
diskutiert. Allerdings wäre die Statik des Landhauses auf Tragfähigkeit zu prüfen.

Die Gemeindevertreter stimmen dem Vorschlag einstimmig zu, die Statik 
des Landhauses für die Aufstellung einer Photovoltaikanlage zu überprü-
fen. 

Abstimmungsergebnis:
Gesetzl. Anzahl der 
Vertreter:

9

 davon anwesend: 7
Ja-Stimmen: 7
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

- Frau Meyer regt an, auf dem Parkplatz der Kita Richtungsschilder anzubringen. 
Teilweise geht es hier katastrophal zu, da jeder fährt wie er gerade Lust hat.
Allerdings wird angezweifelt, dass sich nach Schilderaufstellung etwas ändert.

Der BM spricht sich dafür aus, das Problem einmal vor Ort zu sichten.


